

## Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah untuk Pererat Silaturahmi dan Kondusifkan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Apr 5, 2024 - 09:17



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu

*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah untuk Pererat Silaturahmi dan Kondusifkan Kamtibmas*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Di bawah cahaya redup mentari pagi, Polsek Cidahu menggelar kegiatan yang mengundang semangat kebersamaan dan kedamaian, Safari Sholat Subuh Berjamaah. Bertempat di Masjid Jami Assa'adah, suasana keharmonisan tercipta dalam gemuruh sujud subuh.

Dalam rangka mempererat tali silaturahmi serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Cidahu yang diwakili oleh Piket SPKT II berinisiatif mengajak masyarakat sekitar untuk menunaikan ibadah sholat subuh berjamaah.

Kegiatan yang dihelat pada Jum'at, 05 April 2024, dimulai tepat pukul 04.55 WIB, menyambut para jamaah yang semangatnya tak kalah dengan gemerlapnya fajar. Masjid Jami Assa'adah, di Kp. Babakanpari Rt.06/02 Ds. Tangkil Kecamatan Cidahu Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi bisu kebersamaan umat dalam beribadah.

Tidak hanya sebagai ajang ibadah semata, safari sholat subuh berjamaah ini juga menjadi wadah bagi Bhabinkamtibmas untuk mendengarkan masukan, kritik, serta saran dari masyarakat yang turut hadir. Dalam suasana yang penuh keakraban, dialog terbuka terjalin, menciptakan ruang bagi pemecahan masalah dan pembenahan bersama.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., mengungkapkan pentingnya kegiatan seperti ini dalam membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. "Safari Sholat Subuh Berjamaah bukan sekadar seremoni, tapi momentum berharga untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengar langsung aspirasi mereka, sehingga kita dapat bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujarnya.

Sementara itu, semangat kebersamaan dan harmoni juga terpancar dalam doa bersama setelah sholat subuh, menciptakan energi positif untuk memulai hari. "Dengan adanya kegiatan seperti ini, kita dapat merasakan kehangatan kebersamaan dalam ibadah, sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan," kata salah seorang warga yang turut hadir.